

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad"

NOTA DE PRENSA № 395 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional instala posta de inseminación artificial en Cutervo

Para obtener pajuelas de semen de ganado de raza se está coordinado con la Universidad La Molina-Lima.

Por: Tito Vera Cubas.



Dentro del marco del Nuevo Modelo de Desarrollo, que ejecuta el Gobierno Regional de Cajamarca que preside Gregorio Santos Guerrero, la Gerencia Sub Regional de Cutervo instaló la posta de inseminación artificial con el objetivo de mejorar la raza de ganado vacuno para producir más carne y leche que permitirá obtener mejores ingresos económicos a las familias de la zona rural, indicó, Luis Alberto

López Aguilar, gerente sub regional de Cutervo.

Como institución pública corresponde acercarse a la población con iniciativas innovadoras para mejorar la rasa del ganado vacuno, en el 2012 la posta de inseminación funcionará parcialmente y a partir del 2013 el proyecto funcionará al cien por ciento, mencionó.

El técnico en inseminación artificial realizará el trabajo de campo para identificar las necesidades y los usuarios directamente beneficiados; además, se está coordinando con profesionales de la Universidad La Molina para que consiga las pajuelas de semen de ganado de raza que permitirá mejorar la producción de ganado en nuestra tierra, indicó.

En esta primera etapa los beneficiados serán ganaderos de la provincia de Cutervo, localizando la intervención con mayor incidencia en los distritos de Sócota, San Andrés, San Luis de Lucma y distrito capital por ser potencialmente ganaderos.

El reto es liderar la instalación de postas de inseminación artificial como institución publica en la región Cajamarca y posteriormente servir de modelo a nivel nacional.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 21 septiembre de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA